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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 16 del 9 settembre 2019 – prot. 082 

 
 Il giorno lunedì 9 settembre 2019 alle ore 19:30 a Udine, presso il Bar Cucina Spaghetteria 
Sunshine in via Buttrio, 360 si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione 
prot. 082 dd. 22 agosto 2019 e precedente comunicazione via mail. 
 Dal foglio di firma risulta: 
 

Consiglio regionale 
 nome e cognome incarico  
 Mario SOPRACASE presidente P 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Edi PICCINI consigliere v.p. P 
 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Franco PECORARO consigliere P 
 Massimo ZIBERNA consigliere  A 
 

Collegio dei revisori  
 nome e cognome incarico  
 Marco MORO revisore eff. P 
 Loris GALLO revisore sup. P 
 

Incarichi fiduciari 
 nome e cognome incarico  
 Pietro Sambo consulente ecc. A 
 Marco Candussio amministratore A 
 

Presidenti – Commissari comitati territoriali  
 nome e cognome incarico  
 Claudio Musina presidente GO A 
 Claudia Scaravetti presidente Ud. P 
 Tiziano Cornacchia commissario Pn. P 
 Paolo Crozzoli commissario Ts. A 
P = presente A = assente  
 
NOTE: 
Don Pietro Sambo: in diversi tentativi successivi si è tentato di inviare la mail di convocazione ma la casella di destinazione è 
risultata inattiva. Sono stati inviati anche alcuni SMS senza ricevere risposta. Nel pomeriggio di giovedì scorso il presidente è 
riuscito a parlare con Don Sambo che ha confermato il mancato funzionamento della casella di posta e comunicato di avere 
difficoltà di vario genere per partecipare alla riunione. Auspica che il prossimo incontro possa svolgersi a Gorizia in modo tale 
da consentirgli la presenza. 
Paolo Crozzoli e Massimo Ziberna: hanno giustificato l’assenza per impedimenti personali. 
Marco Candussio: ha giustificato l’assenza per problemi lavorativi. Informa che nella settimana entrante si recherà a Trieste 
presso la Regione FVG per consegnare il rendiconto relativo all’anno 2018 e verificare che sia correttamente compilato. Il 
presidente lo ha informato che è pervenuto da parte dello stesso Ente il decreto di assegnazione del contributo per l’anno 2019 
e che copia dello stesso gli sarà consegnato nei prossimi giorni dal vicepresidente Felice. 
 

 Verificata la presenza del numero legale la riunione ha regolare inizio con i saluti di rito, la consegna di 
una cartella con copia degli atti in trattazione. 
 
 

Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
1.  

2. Verbale della seduta precedente (nº 15 del 13 maggio 2019) 
Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità dai presenti alla riunione stessa senza 
osservazioni o correzioni. 

 
 

3. Comunicazioni  
Presidente 
• Lunedì 20 maggio 2019 

Il CONI ha chiesto l’invio per conto della Regione FVG di un censimento degli impianti sportivi di proprietà del CSI o 
delle associazioni affiliate con il numero di iscritti in previsione di un’assemblea generale per trattare a fondo il 
problema e prospettare interventi futuri 
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• Mercoledì 22 maggio 2019 
Richiesta dalla presidenza nazionale la presenza di associazioni sportive solo per disabili e la presenza di atleti disabili 
nelle varie associazioni 

• Sabato 8 giugno 2019 
Pervenuta la circolare esplicativa del Premio Discobolo 2019 e alcune innovazioni relative alla copertura assicurativa 

• Giovedì 13 giugno 2019 
La Regione FVG ha pubblicato l’istruttoria relativa alle domande di contributo per le attività di promozione turistica, 
anno 2019, 1º bando. La nostra domanda presentata per il Campionato Nazionale di corsa su strada di Palmanova non 
ha raggiunto il punteggio minimo per l’ammissione a contributo, contrariamente a quanto avvenuto lo scorso anno 
quando ci erano stati assegnati € 5.000,00 

• Venerdì 14 giugno 2019 
Pervenuto l’accredito di € 2.201,50 da parte del CSI Nazionale quale 2ª rata del contributo ordinario per l’anno 2019 

• Giovedì 20 giugno 2019 
Il coordinatore Edi Piccini mi ha girato una mail ricevuta da Maurizio Colletta in ordine a problematiche interne al CSI 
di Pordenone (v. allegato prot. 72) 

• Giovedì 27 giugno 2019 
Il Centro Servizi Volontariato ha informato tutti gli Enti del terzo settore che l’adeguamento degli statuti è stato 
prorogato al 30 giugno 2020 

• Lunedì 2 luglio 2019 
La Presidenza Nazionale ha emanato una corposa circolare esplicativa circa l’obbligo di rendicontazione delle attività 
sportive/didattiche delle ASD 
Partecipato con i consiglieri Felice e Pecoraro alla serata di gala (teatro Giovanni da Udine) in onore delle atlete del 
Friuli Venezia Giulia 

• Lunedì 22 luglio 2019 
Partecipato al Consiglio Regionale del CONI a Bottenicco di Moimacco alla presenza dell’assessora regionale Tiziana 
Gibelli 

• Giovedì 18 luglio 2019 
La presidente di Udine mi ha segnalato telefonicamente che nella sede si sono verificate infiltrazioni d’acqua dal soffitto 
e che nei servizi manca l’erogazione di acqua fredda. Ho immediatamente informato l’amministratore dello stabile che 
mi ha riferito di lavori in corso nel piano superiore e che avrebbe provveduto immediatamente con un sopralluogo 

• Giovedì 22 agosto 2019 
Il coordinatore Edi Piccini mi “gira” una nota a firma di Maurizio Colletta in cui si comunica il cambio di indirizzo della 
sede del comitato di Pordenone con i nuovi orari di apertura (v. allegato prot. 83) 

• Mercoledì 4 settembre 2019 
Pervenuto dalla Regione FVG il decreto di assegnazione del contributo annuale con il termine del 30 settembre 2020 
per la presentazione del rendiconto e di tutta la documentazione richiesta. Il decreto è stato “girato” all’amministratore 
per quanto di competenza 

• Martedì 30 luglio 2019 
Ho comunicato a tutti gli interessati la necessità di non effettuare impegni di spesa in quanto la situazione finanziaria 
del comitato non lo consente causa mancata erogazione del contributo ordinario della Regione FVG 

• Lunedì 5 agosto 2019 
La Regione FVG ha comunicato l’erogazione del contributo ordinario annuale (€ 12.122,00) (v. allegato prot. 80) 

• Martedì 6 agosto 2019 
Il CIO ha inviato una nota preoccupata circa il Disegno di Legge presentato dal governo italiano che riforma lo stato 
giuridico del CONI (v. allegato prot. 81). Il Disegno di legge è stato successivamente approvato dal Parlamento 

• Lunedì 2 settembre 2019 
Pervenuta comunicazione da parte del CONI del FocuSport previsto a Gemona nei gg. 13 e 14 p.v. (v. allegato prot. 
84) 
 

Interventi: 
ü Tiziano Cornacchia lamenta di non essere stato informato circa la nota inviata da Maurizio Colletta e spiega le 

ragioni del trasferimento della segreteria del CSI Pordenone confermando la piena operatività del comitato. 
 

Coordinatore tecnico regionale 
Ø Relaziona in ordine ad alcune attività svolte (nazionali su pista di Pescara, campionati regionali di corsa in 

montagna, finali interregionali di Cinto per il calcio e la pallavolo) 
Ø Informa di aver avviato contatti con il CSI del Veneto per organizzare prove comuni di attività in pista nel 

prossimo anno sportivo 
Ø Ricorda che è stata effettuata la riunione iniziale per il tennistavolo e predisposta una prima bozza di programma 

con relativo calendario per i trofei D’Arrigo e Trangoni. Evidenzia l’ottima collaborazione instaurata con la FITeT 
Ø Sollecita il presidente a saldare le quote anticipate da alcune società sportive per la partecipazione ai campionati 

nazionali. Il Presidente precisa che i bonifici saranno fatti non appena le società stesse invieranno la 
documentazione prescritta (ricevuta di pagamento e codice IBAN per il rimborso) 

Ø Precisa che al prossimo incontro di formazione previsto a Cesenatico non vi saranno nostri partecipanti 
 
4. Campionato Nazionale di corsa su strada, Palmanova – 8ª ed. 19/20 ottobre 2019 

Sta per essere pubblicata la circolare relativa da parte del coordinamento tecnico nazionale. Non vi 
sono particolari novità ad esclusione di qualche modesta variante nella tracciatura dei percorsi.  
Come avvenuto lo scorso anno, al fine di accelerare le procedure burocratiche, si dà ampio mandato 
al coordinatore Edi Piccini di avviare tutte le procedure necessarie. 
Per quanto riguarda la consegna ai partecipanti di un gadget la presidente di Udine si dichiara 
disponibile a compartecipare alle spese e si impegna per la ricerca di una oggetto particolarmente 
significativo. 
Con i fondi regionali a disposizione sarà possibile predisporre un gadget per le società partecipanti e 
liquidare le competenze alle guide turistiche ingaggiate per la visita alle fortificazioni di Palmanova, 
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oltre alle consuete spese di ospitalità per lo staff organizzatore. 
Il presidente segnala che, per il secondo anno consecutivo, la manifestazione avverrà in 
concomitanza con la riunione del Consiglio Nazionale prevista a Palermo. Questa impedirà di fatto la 
presenza a Palmanova dei massimi dirigenti nazionali.  

 
5. Programmazione attività anno associativo 2019/20 
Ø Attività sportive: campionati regionali varie discipline, partecipazione campionati nazionali, tornei e 

manifestazioni varie 
Ø Attività di formazione: individuazione ambiti di intervento. Non vi sono progetti in atto. Nel caso 

pervengano proposte anche dalle Regioni contermini si procederà a una valutazione sulla opportunità 
di partecipare con una delegazione. 

Ø Assemblea elettiva quadriennio olimpico 2020-2024: al momento non sono pervenute dalla 
presidenza nazionale notizie in merito alla tempistica e alle procedure. Il presidente ribadisce ancora 
una volta che non intende ripresentare la propria candidatura per le ragioni più volte espresse. 

 
6. Situazione finanziaria 
In cartella è presente l’estratto conto bancario relativo al periodo 1° maggio 2019 – 3 settembre 2019 
che presenta un saldo positivo di € 16.574,36. 
 
7. Attribuzione risorse ai vari ambiti 
Il presidente illustra il contenuto della seguente tabella, consegnata in cartella. 
Nel primo riquadro si ipotizza di avere la disponibilità di € 19.000,00 derivante dalla giacenza di cassa (€ 
16.600,00) e dal previsto contributo del CSI nazionale (€ 2.400). 
Nel secondo riquadro presenta una possibile destinazione dei fondi disponibili. 
Il presidente ricorda per l’ennesima volta che non sarà possibile erogare contributi diretti ai singoli 
comitati territoriali in quanto non saranno ammessi a rendiconto da parte della Regione. 
Sarà possibile sono liquidare direttamente spese, nell’importo che sarà successivamente definito, 
intestate al CSI regionale, per forniture di beni e servizi che in realtà saranno destinati a beneficio dei 
comitati territoriali. 
 

 
 

Si succedono alcuni interventi tesi a rideterminare gli importi sopra indicati. 
Il Consiglio Regionale, a parziale modifica della proposta presentata dal presidente, adotta la 
DELIBERA nº 4/19 

1 -  acquisto beni e servizi per i comitati territoriali € 6.000,00 
2 - organizzazione 8º campionato nazionale corsa su strada Palmanova € 4.500,00 
3 - riunioni nazionali e formazione € 1.500,00 
4 - funzionamento sede e organismi associativi € 2.000,00 
5 - rimborso spese associazioni organizzatrici campionati regionali € 1.500,00 
6 - avanzo di amministrazione al 31 dicembre 2019 € 3.500,00 

Il presidente: 
Ø Invierà ai comitati territoriali una comunicazione relativa all’attribuzione delle risorse con il relativo riparto 

effettuato con i criteri definiti negli anni precedenti 
Ø Provvederà a liquidare alle associazioni partecipanti ai campionati nazionali le quote di iscrizione versate al CSI 

nazionale (previa acquisizione delle relative pezze giustificative) 
Ø Provvederà a liquidare alle associazioni organizzatrici dei campionati regionali (corsa in montagna e corsa su 

strada) un contributo forfettario di compartecipazione alle spese (per premiazioni, assistenza sanitaria, 
ospitalità. 

 
 
 

16.600,00 2.400,00

disponibilità prevedibile al 31 dicembre 2019................ € 19.000,00

impegni fino al 31 dicembre 2019................ € 19.000,00

Bilancio di previsione, anno 2019: ipotesi di utilizzo dal 1º settembre 2019 al 31 dicembre 2019

fondo cassa contr. CSI

1 2 3 4 5 6

1 - acquisto beni e servizi per i comitati territoriali
2 - organizzazione 8º campionato nazionale su strada di Palmanova
3 - riunioni nazionali e formazione
4 - funzionamento sede e organismi associativi
5 - rimborso spese associazioni organizzatrici campionati regionali
6 -avanzo di amministrazione al 31 dicembre 2019

€ 4.500,00
€ 4.500,00
€ 2.500,00
€ 2.500,00
€ 1.500,00
€ 3.500,00
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8. Discobolo CSI 
Il presidente richiama la circolare della presidenza nazionale relativa alla tempistica di presentazione 
delle domande per l’assegnazione del discobolo del CSI (allegata in cartella). 

 
9. Varie ed eventuali 
 
 Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:15  
 
 
 
 

  
 


